

JEUNESSE

COMMUNISTE

INTERNATIONALISTE.

mmmmmmmmmmmmmmmm

BREST.

Au cours de la dernière quinzaine de Février, et au début de Mars, la J.C.I. a eu une activité régulière.

Le camarade Bobby a été élu "délégué départemental" des A.J. pour le Finistère à l'assemblée de Pleyben.

Divers problèmes concernant les A.J. ont été discutés aux réunions J.C.I.

Le camarade Bobby a exposé comment il pense que les A.J. doivent lutter en faveur des loisirs. Le but de l'A.J. n'est pas "Produire d'abord".

Etant donné que les A.J. ne se placent pas sur un terrain politique, elles se refusent d'accepter toutes les argumentations sur la "production" qui sont inspirées par un mobile politique quelconque.

Les Ajistes luttent pour la diminution des heures de travail parceque seule une telle lutte permet l'accroissement des loisirs de la jeunesse. En conséquence, dans la période présente, les ajistes luttent pour la défense des 40 heures, sans se soucier des déclarations de tel ou tel ministre.

Une telle position est tout à fait dans la ligne de neutralité politique du M.L.A.J. Chaque camarade J.C.I. doit noter cela.

Mais en outre, il est ressorti d'autres affirmations des réunions de la J.C.I. de Brest.

Il ne suffit pas que les A.J. soient pour la défense des 40 heures.

Il faut aussi que les clubs sortent d'une attitude "isolée du monde".

Le même que le club ajiste brestoises va lutter par le moyen d'affiches" pour l'obtention d'un local, de même, il convient que le mouvement ajiste affirme publiquement sa position en faveur de la défense des 40 heures

Dans ce sens, les camarades Yves et Michel, ont présenté dans leurs clubs respectifs, des motions demandant que

le journal central des A.J. engage la lutte pour la défense des 40 h. La page centrale du journal doit pouvoir être affichée.

Ces motions ont été votées à l'unanimité. Il serait bon qu'elles soient présentées à tous les clubs du Finistère.

Une discussion a eu lieu au sujet de l'éventuelle entrée de gars de l'UJRF dans le M.L.A.J. Des précisions sont demandées à Paris.

4 membres de l'UJRF sont entrés au club de Morlaix. Ils ne semblent pas être le personnel qui conviendrait à une entreprise de noyautage.

Il sera bon de voir leur attitude au moment où le club de Morlaix se prononcera en faveur des 40 heures.

CAUSERIES.

Ned fait un exposé sur le mouvement de Juin 36

Au cours d'une autre réunion, Bobby expose la position JCI sur la PPMO. Un plan d'exposés est décidé.

J.C.I. QUIMPER.

La première réunion s'est tenue le 21 février. Jusqu'à ce jour, les J.C.I. avaient assisté aux réunions de cellule du Parti.

Mais, par suite du départ de camarades (2 à la caserne etc) La cellule du Parti fonctionnera au ralenti et les militants apporteront leur aide à la J.C.I.

La cellule J.C.I. aura une réunion par semaine et fera les collages et les ventes. Il a été décidé de constituer une bibliothèque.

La responsable de cellule est L. Dagier. Un appel est lancé à tous les camarades de la région pour qu'ils participent à l'enquête sur le cléricalisme. Expédier les informations à .

J. CARIOU.

47 rue Goarem Dro., Kerfeunten par QUIMPER.

Le secrétaire régional.

Yves Gac.